

Ciudad Real



Caso Global Sport: La resolución judicial desmonta las falsedades vertidas por Rosado y amparadas por el PSOE

La Alcaldesa de Ciudad Real Rosa Romero, confirma el sobreseimiento y archivo de la denuncia del empresario de Global Sport, Jesús Manuel Rosado, contra ella y el Concejal de Deportes

El auto de la jueza, es contundente, ha afirmado la Primer Edil, 20 folios de expediente donde se desmontan punto por punto las mentiras y falsedades que en forma de acusación hicieron sobre mí y mi forma de actuar, y donde se ha demostrado que toda la documentación que el empresario imputado Rosado presentó es falsa, porque su denuncia ha sido sobreseída y archivada”. Romero ha censurado “la mala fe e inmoralidad del PSOE, verdadero instigador de este montaje de difama que algo queda y con el que intentaron sacar algún rédito electoral, algo que no consiguieron pues perdieron las elecciones municipales, autonómicas y nacionales, y ahora han perdido en los tribunales”, ha dicho. La Alcaldesa ha sido muy rotunda al asegurar que Jesús Manuel Rosado quería cobrar con facturas falsas y aprovecharse para cobrar del dinero público de todos los ciudadrealeños, “algo que yo como alcaldesa no iba a consentir”, ha dicho tajantemente, pero por el contrario, el partido socialista sí se puso a su lado, al lado de un estafador, un falsario y un imputado por varios delitos que falsificó documentación pública del Ayuntamiento de Ciudad Real de otras instituciones y de entidades bancarias”. Además, a juicio de Romero, el PSOE utilizó “las armas más sucias”; primero, manipulando los medios de comunicación afines, como la televisión de Castilla-La Mancha para que funcionara el ventilador y toda la Región conociera el caso y así salpicara al PP regional, el Diario Lanza y una serie de agencias de información y otros medios subvencionados por los socialistas que ya no existen. Segundo, con mailins masivos a empresarios, instituciones, entidades y asociaciones que nadie sabe quién pagó y por último, poniendo como abogado defensor del denunciante a un hermano del ex alcalde socialista de Bolaños, “ahora recolocado en la Diputación provincial por una cacicada del Presidente De Lara, porque había que pagarle ese favor”, ha asegurado la Primer Edil. Rosa Romero se ha mostrado “una firme defensora de la transparencia, la honradez, y de una forma de ejercer la política desde el servicio público, respetando el Estado de Derecho y las reglas de la democracia”, ha dicho, y aunque se ha mostrado satisfecha con el auto judicial que ha archivado la causa contra su persona, ha calificado de “imperdonable el daño personal “que le han hecho a ella y en especial a sus familiares, “que han sufrido la pena del telediarario, ha aseverado, y la falsedad y las mentiras del PSOE y del empresario imputado Jesús Manuel Rosado “.



Romero durante su intervención

Almadén



La presidenta del Gobierno de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal felicita a Almadén por el “éxito compartido” de la declaración de las Minas como Patrimonio de la Humanidad

Cospedal asegura que no debe suponer una meta, sino un punto de partida para una nueva actividad

Cospedal ha valorado esta declaración como “un evento importante para toda España, ya que reconoce el gran patrimonio histórico, artístico, cultural y el patrimonio inmaterial que Almadén ha dado a todo el mundo”. El Consejo de Gobierno ha celebrado su reunión semanal en las Minas de Almadén. Tras la reunión, la presidenta Cospedal y todos los consejeros han bajado a la Mina para conocer in situ el principal atractivo de recurso recién nombrado Patrimonio de la Humanidad. Posteriormente, Cospedal ha presidido un acto institucional de agradecimiento por esta declaración mundial en el que ha agradecido “todos los esfuerzos que se han realizado para que Almadén pudiera salir elegida”, ha afirmado Cospedal.



Cospedal y los Consejeros en la mina

Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de CLM Miguel Angel Rodríguez: “José Manuel Caballero debería estar inhabilitado por no respetar el sistema democrático”

El PSOE no se ha pronunciado sobre la pancarta colocada en Viso del Marqués contra el PP



Miguel Angel Rodríguez

El portavoz popular ha comentado que, aunque estamos acostumbrados a que Caballero “saque los pies del tiesto”, es inaceptable que no haya amonestado al militante socialista que ha colocado en la ventana de su casa una pancarta insultando al PP. Rodríguez condena que el PSOE permita tamaña “falta de respeto” al sistema democrático y a los representantes políticos. Asimismo, se ha referido a las declaraciones vertidas por el secretario general de los socialistas en Ciudad Real sobre la sentencia de Global Sport en las que arremete contra la jueza que ha dictaminado a favor de Rosa Romero y ha criticado que, lejos de acatar la sentencia, tengan previsto recurrirla por lo que entiende que “sigue habiendo un interés político en desprestigiar a la alcaldesa” y que van a seguir con “esa campaña sucia a la que el PSOE nos tiene acostumbrados cuando no gobierna en las instituciones”.